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　2012ー 2013年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「奉仕を通じて　平和を」	 R . I . 会 長	 田 　中　作　次
	 	 地区ガバナー	 石 　川　正　一
クラブテーマ	 「クラブライフの充実で、ロータリーの魅力を語ろう！」	
	 	 クラブ会長	 原 　田　　　毅

本日の卓話

前回（９/19　1285 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

今後の卓話予定

来　訪　者　紹　介

　
10月結婚記念日

	 　　７日（28周年） 渡辺ご夫妻 ・ ９日（18周年） 潮田ご夫妻
  　　12日（46周年） 大塚ご夫妻	 	 　　

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

	 「人が人生で３度行く？ところのはなし」
〜プラネタリウムやら博物館やらの裏話〜

	 	 	 天笠会員令嬢　天笠咲子	様

 46 名 1 名 ４名 32 名 11 名 74.42％ 1283 回例会修正　欠席 2名・出席率 95.45％

◆ゲスト 19名 天笠民子様・古谷幸子様・原田和枝様・伊石マユミ様・小林理恵子様
  　　　　　小林睦子様・松崎君枝様・宮村てる子様・永井道子様・太田満枝様　
  　　　　　大塚孝子様・斎藤佳子様・園部正子様・上原瑞枝様・植木壽子様　　
　　 　　　　　　　　　　　　　　　 上野まゆみ様・海内美恵子様・久保田良子様
　　　　　　　　　　　　　　　　　　米山奨学生　チョン・チヒョン様

◆ビジター ０名

10/ ３	 新入会員・再入会会員卓話	 立野・山尾会員

10/10	 「よねやまの歴史、現状、展望」	 地区米山奨学委員長　友野英三様

10/17	 「今、求められる人間力」	 明治大学名誉教授 経済学博士 百瀬恵夫	様

10/24	 「あなたにとって職業奉仕とは？」	 上原洋一会員

会長報告＜原田会長＞
・まず始めに、ロータリーの例会参加は本日が

最後になります、米山留学生チョン・チヒョン
君に記念品と最後の奨学金の授与をさせて
頂きます。

・昨17日は敬老の日でしたが、65歳以上が遂に

3,000万人を突破したという事です。その最大
の要因が、昭和22年以降に産まれた団塊の世
代、当クラブで言いますと、小林雅純さん、古
谷輝彦さん、そして私の３人がいよいよ65歳に
なり始めた事にあるようです。ところで、人工
知能搭載の掃除ロボット「ルンバ」が、発売10



ニコニコボックス
＜永井会員夫人　道子様＞
・卓話などと言われて恥ずかしい限りです。

ふつつかな話をお聞き頂き有難うございま
す。

＜原田会長、宮村幹事＞
・永井道子様、本日は快く受けて頂きまして

心より感謝申し上げます。
＜山尾、笹生、植木、中村、渡辺、天笠、藤掛、

太田、上原、海内、馬場、関原、古谷、大塚、
潮田、上野、伊石、小林（博）、園部、藤田、
立野＞

・永井道子様、本日のスピーチよろしくお願
い致します。

＜山尾、藤掛、太田、永井＞
・夜間例会、汐留の夜景と楽しい会話で、大

いに楽しみましょう。
＜天笠＞
・娘の家族が５年の海外勤務からやっと帰国

です。孫も２人一緒です。やっとにぎやか
になりました。

＜斎藤、田村、宮村、伊石、浜中、上原、髙木＞
・イーグルポイントゴルフクラブでのゴルフ

同好会、二次会の残金をニコニコします。
素晴らしいコースでした。太田さんありが
とうございました‼

委員会報告
＜親睦活動委員会　髙木委員長＞
・新入会員立野さん歓迎会と山尾会員お帰り

なさい会を10月４日（木）18時半より開催
いたします。今回立野さんの奥様アレシア

さんもご参加されます。ぜひ会員の奥様も
ご参加いただき親睦を深めていただきたい
と思います。詳細につきましては来週の例
会にてご案内申し上げます。

　場所は浅草料亭 “ 一松 ” です。

周年で、世界60ヵ国で800万台近くの売上げ
を上げたそうです。今年のサラリーマン川柳
の第１位が「定年後寄って来るのはルンバだ
け」と言う一句であったようですが、幸か不幸
か我 ロ々ータリアンには定年がありません。そ
して、我々が安心してロータリー活動が出来る
のは、ひとえに本日ご参加頂いている、理解
ある奥様方の存在にあると心より感謝申し上
げます。本日は、其の奥様達に日頃の御礼の
心を込め、汐留の夜景とおいしい料理を楽し
んで頂きたいと言う思いで、髙木さんと、藤掛
さんに何度も此処に足を運んで頂き、設定を
させて頂きました。又、本日は奥様方を代表

して、是非一言お話を賜りたいと、永井道子マ
マにお願いいたしましたので、楽しみにして頂
きたいと思います。

夜間例会



卓　話

　　永井会員夫人

永　井　道　子　様

「夜間例会・ショートスピーチ」

＜今週担当　小林博＞

皆様今晩は、お久しぶりでございます。

皆様方のお元気なお顔にお目にかかれて

とても嬉しいです。何だかよく解らない

んですが、斎藤さんから電話がありまし

て「九月の夜間例会に一言話して下さい。

１分〜３分位」と言われ「なんで？」と

思いましたが、奥様方の中では “ 私が年

長さんなんだ ” と納得しました。

今年の夏は本当に厳しい暑さで元気印の

私もいささかバテておりました。主人か

ら “ 家内 ” ではなく “ 家外 ” だと言われ

てましたが、この夏はさすがの私もギブ

アップで “ 家内 ” をしてました。そんな

時隅田川の花火大会があり、天笠さんの

ビルの屋上で花火を堪能いたしました。

皆様ご存知の通り「天笠さん、花火のた

めにこのビル建てたの？」という位素晴

らしい場所で、命の洗濯をし元気になり

ました。これも主人がロータリーに入っ

ているからこそで感謝しております。

又、今夜のような会にも出席でき、皆様

に会えることも嬉しいことの一つです。

そして奥様方とのおしゃべり、これが又

楽しいことです。

私事ですが、今年はとても嬉しい事があ

りました。我が家に待ちに待ったお嫁さ

んが来ました。私は晴れて姑一年生にな

りました。親に似ない静かな息子にぴっ

たりの元気な明るい娘で、本当に良いご

縁をいただきました。私も嫁を 40 年や

りましたので、私が嫌だと思ったことは

しないように心掛け、縁あって親子とな

りましたので、仲良くして参ります。

彼女はマラソンが趣味で、ホノルルをは

じめフルマラソンを５回位走ってるそう

です。２月の東京マラソンも走りました。

主人も刺激を受けて、足と相談しながら

徐々に走りたいようです。

なにしろ主人も私も年長さんなので、一日

も長くロータリーのメンバーでいられる

ように私も精進しなくては、と思ってお

ります。

このような会に出席できるのも、会長さ

ん、幹事さんはじめ皆様のおかげ様です。

今夜も楽しませていただきます。

本当にありがとうございました。


